



Concours de logos

Séance de travail exceptionnelle

publié le 05/01/2016

Descriptif :

Prends des conseils et améliore ton logo !

Une séance exceptionnelle de travail est organisée par les professeurs le **jeudi 14 janvier à 13h en atelier d'Arts Plastiques**.

L'objectif est, avec les conseils de Mmes Rault, Birault, Dutois et Ziégler, de retravailler et d'améliorer les logos avant de les soumettre au vote des collégiens dans le courant du mois de janvier.

Tous les candidats qui ont envoyé leur logo sont les bienvenus !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.